

Fecha: 05-06-2025

Medio: El Lector

Supl. : El Lector

Tipo: Noticia general

Título: Autoridades destacan aportes del Sistema Nacional de Apoyos y Cuidados en Empedrado

Pág. : 10  
Cm2: 776,5

Tiraje:  
Lectoría:  
Favorabilidad:

Sin Datos  
Sin Datos  
 No Definida

# Autoridades destacan aportes del Sistema Nacional de Apoyos y Cuidados en Empedrado



En una visita al sector rural de Santa Helena en la comuna de Empedrado, la seremi de Desarrollo Social y Familia del Maule, Sandra Lastra, junto al alcalde Carlos Correa, destacaron el impacto del programa Red Local de Apoyos y Cuidados en la vida de las personas con dependencia y sus cuidadores. Durante la jornada, las autoridades visitaron a una beneficiaria del programa, y a su cuidadora principal, quienes compartieron su experiencia y avances gracias a esta iniciativa.

“Hemos visitado a una usuaria del programa y hemos conocido de parte de ella, y de su cuidadora también, todos los avances que han tenido gracias esta intervención. Valoramos esta política pública que ha sido tan beneficiosa para tantas personas. Podemos hoy verificar en terreno el impacto y cómo estos programas mejoran la calidad de vida de ellas.” señaló la seremi Sandra Lastra.

Por su parte, el alcalde de Empedrado, Carlos Correa, valoró la presencia de la autoridad regional y destacó: “qué mejor que nuestra seremi se lleve este mensaje y que vea también la satisfacción, como Gobierno y seremi, de que sus políticas o este tipo de programas dan resultado con nuestra comunidad y principalmente con nuestros usuarios”.

La mujer visitada, de 58 años, que es parte de la red de cobertura social; reside con su familia en una vivienda rural del sector Santa Helena. Su condición de salud –que incluye hipertensión, diabetes, discapacidad intelectual y sospecha de meningioma– requiere cuidados diarios y asistencia profesional. Gracias al programa, ha recibido servicios especializados como kinesiología, psicología, ayudas técnicas y apoyo en insumos de cuidado.

Además, su cuidadora, quien a su vez enfrenta un tratamiento por cáncer de

mama, ha podido acceder a acompañamiento psicológico y apoyo profesional sin presentar sobrecarga, según las evaluaciones del programa.

Cinco programas ejecutados en Empedrado entre 2022 y 2025

Empedrado ha sido parte de diversas iniciativas sociales impulsadas por el Ministerio de Desarrollo Social y Familia. Entre los años 2022 y 2025, se han ejecutado cinco programas clave en la comuna: Habitabilidad, Apoyo a la

Seguridad Alimentaria (Autoconsumo), Vínculos, Red Local de Apoyos y Cuidados y el RSH – Sistema de Apoyo a la Selección de Usuarios de Prestaciones Sociales. La inversión total del MDSF en estos programas asciende a \$291.260.832 pesos.

Sobre la Red Local de Apoyos y Cuidados

El programa está dirigido a personas con dependencia funcional moderada o severa y sus cuidadores principales, pertenecientes al 60% más vulnerable de la población según

el Registro Social de Hogares. A través de la coordinación municipal, entrega atención domiciliaria, servicios especializados, adaptaciones en viviendas y ayudas técnicas, con el objetivo de mejorar la autonomía, dignidad y calidad de vida de las personas.

Desde su implementación en 2016, la red ha crecido hasta alcanzar 155 municipios en todas las regiones del país, consolidándose como una política pública fundamental en el cuidado y protección social.